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Il progetto prevede interventi di regimazione delle acque e di gestione forestale e silvopastorale

Val Tanaro: due milioni di euro 
dalla Regione per la Green Community 

Giovedì scorso il
Consiglio dell'Unione Mon‐
tana Alta Val Tanaro, riunito
nella sede delle vecchie
scuole di Pievetta, ha ap‐
provato la proroga della du‐
rata dell'Unione Montana
per ulteriori cinque anni,
recependo le deliberazioni
di tutti gli otto Comuni che
ne fanno parte.

Il presidente Giorgio Fer‐
raris: «Il provvedimento si
è reso necessario perché
nello Statuto iniziale appro‐
vato nel 2014 ne era stata

prevista la durata decen‐
nale».

Il Consiglio ha, inoltre,
approvato una variazione
di bilancio che recepisce il
finanziamento di due mi‐
lioni di euro della Regione
Piemonte per il progetto di
Green Community presen‐
tato dall'Unione Montana.

«Il progetto ha per capo‐
fila l'Unione Montana Alta
Val Tanaro e coinvolge le
Unioni Montane delle Valli
Tanaro e Casotto e del Mon‐
dolè, oltre i Comuni di Ma‐

gliano Alpi e di Mondovì ‐
spiega Ferraris ‐. Il pro‐
getto, che è stato redatto
dall'architetta Marta Co‐
lombo, dal geologo Aldo Ac‐
quarone e dall'ingegner
Eugenio Giachino, prevede
numerosi interventi, tutti
sul territorio montano, di
sistemazione territoriale, di
regimazione delle acque e
di gestione forestale e silvo‐
pastorale, oltre alla realiz‐
zazione di alcuni
microinvasi sui colli di San
Bartolomeo, degli Stanti e

di Casotto. Si realizzeranno
alcuni impianti fotovoltaici
su alcuni edifici pubblici e
si installeranno alcune co‐
lonnine di ricarica elettrica.
Negli interventi di imple‐
mentazione della sentieri‐
stica ciclabile è previsto un
collegamento dall'Alta Valle
del Tanaro alla Monesi‐Li‐
mone e la realizzazione
dello storico percorso che
collega la  Val Tanaro con
l'alta Valle Corsaglia, da
Ormea a Frabosa, passando
per il Colle dei Termini».

Il primo passo sarà la rimozione dell’attuale passerella Bailey

Garessio, ponte Odasso: dopo le prove
tecniche, si attende la posa ufficiale

A Garessio è atteso
a giorni il varo del nuovo
ponte Generale Odasso. Ab‐
battuta, dopo l'alluvione del
2020, per ragioni di sicu‐
rezza, l’antica struttura
verrà sostituita da una
nuova costruzione realiz‐
zata dalla ditta Bertero su
progetto del designer ga‐
ressino Giorgetto Giugiaro. 

Giovedì 14 novembre la
ditta Bertero srl di Santo
Stefano Roero ha effettuato
le ultime operazioni in vista
del trasporto della passe‐
rella in alveo per il suo po‐
sizionamento. Attualmente
l’avveniristica passerella è
collocata su piazzale Inde‐
mini, sulla sponda destra

del Tanaro, a pochi metri
dove verrà installata.

Dalla Bertero spiegano:
«La struttura è stata solle‐
vata a quote prestabilite
dalla ditta Fagioli spa di
Sant'Ilario d'Enza (Reggio
Emilia), che si occuperà del
trasporto in alveo con ap‐
positi carrelli. L'operazione

è stata realizzata utiliz‐
zando tre autogru che
hanno sollevato circa 140
tonnellate di massa». 

Al contempo è partita la
preparazione delle piste in
Tanaro, dove transiteranno
i carrelli della Fagioli spa.

La prossima settimana
sarà dedicata a queste ope‐

razioni e alla preparazione
dell'impalcato. L'opera, fi‐
nanziata a valere sul PNRR
per un importo di
1.898.280 euro, dovrà es‐
sere inaugurata entro fine
2024 per rispettare i tempi
previsti dal finanziamento.

Prossimi passi: il 20 no‐
vembre verrà rimossa la
passerella Bailey, installata
nel 2020 per consentire
l’attraversamento del Ta‐
naro, congiungendo i due
lati di borgo Ponte. Meteo
permettendo, dalla setti‐
mana successiva comince‐
ranno le operazioni per il
varo vero e proprio, che ri‐
chiederà almeno un paio di
giorni. 

Venerdì 29 novembre alle 10 la cerimonia per l’intitolazione del plesso scolastico 

Lesegno: si intitola la scuola a Achille Sclavo
Si terrà venerdì 29

novembre alle ore 10 la
cerimonia per l’intitola‐
zione del plesso scolastico
con la scuola primaria e
dell’infanzia di Lesegno al
prof. Achille Sclavo. Dopo
il benvenuto del sindaco
Emanuele Rizzo e l’inter‐
vento delle autorità, in
programma la benedi‐
zione e il taglio del nastro
della targa che verrà appo‐
sta sul muro della scuola. 

Discendente da antica
famiglia lesegnese, Sclavo
nacque ad Alessandria il
23 marzo 1861 e si laureò
in Medicina e Chirurgia
all’Università di Torino.
Nel 1886 ricevette il pre‐
stigioso premio “Riberi”

per il primato mondiale
delle sue ricerche di un
siero contro il carbonchio
(bacillus anthracis) e nel
1904 fondò a Siena l’Isti‐
tuto Sclavo, dirigendo,
come commissario unico
governativo, varie campa‐
gne contro epidemie di co‐

lera e malaria, ricevendo
la medaglia d’oro “Ai bene‐
meriti della sanità pub‐
blica”. Fu rettore
dell’Università di Siena e
fu amico di Maria Montes‐
sori, e curò la diffusione
delle norme di igiene nella
popolazione, avvalendosi

in particolare dei maestri
elementari. Morì a Genova
il 2 giugno 1930.

«Pur lontano da Lese‐
gno, fu sempre legato alla
terra dei suoi avi, mante‐
nendo con essa stretti rap‐
porti affettivi», spiega il
sindaco Rizzo.

Garessio ha ricordato i due piloti morti sul colle San Bernardo 
Sabato mattina, una delegazione di avieri, giunti dall’aeroporto di Ghedi, ap‐

partenenti al reparto da interdizione dell'Aeronautica Militare 6º Stormo, con
a capo il Comandante Riccardo Balestra, con la famiglia Ercolani e i Vigili del
Fuoco Volontari di Garessio, si sono recati sul Colle San Bernardo al cippo com‐
memorativo, posto e donato dai Vigili Garessini, in ricordo del tragico incidente
aereo del 1993, nel quale persero la vita il Capitano Paolo Ercolani ed il Mag‐
giore Piero Giraldo. La famiglia Ercolani, con il fratello Carlo e la mamma Ro‐
mana, insieme alla delegazione dell’Areonautica ed i Vigili garessini, raggiunto
il cippo, hanno reso omaggio ai due avieri scomparsi, con la deposizione di una corona d’alloro e il cambio della bandiera tricolore che sventola
sul palo posto in prossimità del cippo. La cerimonia si è conclusa con un minuto di silenzio e la lettura della preghiera dell’aviatore.

Garessio: l’amministrazione comunale
ha incontrato i commercianti
Su iniziativa dell'amministrazione comunale, giovedì

scorso nel salone consiliare è stata indetta una riunione
con i commercianti, durante la quale sono stati affron‐
tati vari punti, dagli aggiornamenti generici, alla raccolta
dei rifiuti, ai consigli sulla passata edizione della Fiera
della castagna Garessina, per poi entrare nel vivo del‐
l'inverno, sulle manifestazioni e le luminarie. 

«Incontro positivo ed essenziale il confronto con i no‐
stri commercianti che hanno risposto come sempre po‐
sitivamente all'invito. In accordo con loro possiamo già
comunicare due date certe per le feste natalizie, ovvero
sabato 21 e venerdì 27 dicembre. Seguiranno aggiorna‐
menti», spiega l’assessore Michele Odda.

Garessio: cittadinanza onoraria 
per il maresciallo Quaglia
Sabato 30 novembre alle 15.30 nel salone consiliare

il sindaco di Garessio Luciano Sciandra consegnerà la
cittadinanza onoraria al Carabiniere Renato Quaglia, che
a 106 anni (è nato il 25 aprile 1918 a Cerrina Monfer‐
rato) è uno dei carabinieri più longevi d’Italia. Da tempo
risiede a Garessio, dove, da qualche anno, è ospite della
casa di riposo Opera Pia Garelli. Alla cerimonia saranno
presenti Alpini, Vigili del fuoco, Carabinieri in servizio
e in congedo, gli operatori e il consiglio dell'Opera Pia.
A seguire, Quaglia e l’amministratore comunale conse‐
gneranno le Costituzioni ai 27 diciottenni garessini.

Primo posto alla Coppa Italia CIDS 
per la JDS El Fuego Latino
Sabato 16 e

domenica 17 no‐
vembre si è
svolta a Prato la
prima tappa
della Coppa Ita‐
lia CIDS.  Alle
gare hanno
preso parte nu‐
merosi atleti da
tutta Italia, tra
cui gli allievi
della scuola “JDS
El Fuego Latino”
di Ceva.

La coppia for‐
mata da Elisa Kozlova Vada e Gabriele del Debbio ha
conquistato il primo posto nella categoria 16/18 classe
C Latino Americano. Grande soddisfazione è stata
espressa dal maestro Emanuele Pennacino per i risultati
ottenuti in questa competizione nazionale dai suoi al‐
lievi. 

Nella foto Elisa e Gabriele con il maestro Emanuele

Farigliano: rilevamento dei numeri civici
Giovedì (21 novembre) inizierà nelle strade di Fari‐

gliano il rilevamento della numerazione civica su tutto
il territorio. L’aggiornamento è un’operazione fonda‐
mentale per migliorare i servizi comunali e facilitare
l’individuazione degli indirizzi e per questo il Comune
invita i cittadini a collaborare con l’operatore incaricato
della ditta Technical Design, facilitando l’accesso alle
strade private. L’operatore e la sua vettura saranno mu‐
niti di un cartellino identificativo ben visibile, il lavoro
durerà qualche giorno. 


